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Wertstoffcontainer „Holte“, OT Lieke 

Beschlussvorschlag: 

Es wird beschlossen, noch zwei weitere Wertstoffcontainer für Papier und Dosen 
an dem Standort Holte aufzustellen, weil die bisherige Zahl der Wertstoffbehälter 
nicht ausreicht. Der Standort soll beibehalten werden. 

Weiterhin kam es zu folgenden Abstimmungen: 

1. Der Containerstandort ist zu schließen. Abgelehnt mit 17 : 3 Stimmen. 

2. Es ist ein zentraler Wertstoffhof zu errichten. Abgelehnt mit 14 : 6 Stimmen. 

Weiterhin wird beschlossen, entsprechend dem Antrag von Stadtrat Albers im 
Bereich der Hauptstraße, OT Preskeln noch zwei weitere Standorte für 
Wertstoffcontainer einzurichten.  

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 

 
Sachdarstellung: 

Der Bewohner des Anwesens Waldstraße 11, Hans-Werner Untenauf, hat mit Schreiben 
vom 22.06.2002 beantragt, dass der Standort der Wertstoffcontainer an der Holte sofort zu 
schließen ist. Weiterhin beantragt er die sofortige Reinigung des Standortes. 

Begründet wird der Antrag damit, dass durch die Einrichtung dieses Standortes die 
Wertstabilität seines angrenzenden Grundstückes empfindlich gestört wurde. Er 
bemängelte in diesem Zusammenhang, dass bereits am Montag 10. und 17.06.2002 um 
5.45 Uhr von der Entsorgungsfirma mit dem Leeren der Container begonnen wurde. Im 
Übrigen werden die Container auch außerhalb der Öffnungszeiten benutzt, was zu einer 
nicht unerheblichen Lärmbeeinträchtigung führt.  
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Zu dem Antrag ist darauf hinzuweisen, dass eine Reinigung der Standorte in der Regel 2 x 
wöchentlich erfolgt. Dabei ist jedoch nicht zu vermeiden, dass unmittelbar nach der 
Reinigung sofort wieder Ablagerungen erfolgen. 

Was den Standort dieser Wertstoffcontainer betrifft, gibt es neben diesem Standort nur 
noch den hinter dem Marienbach-Zentrum. Sollte der Standort aufgelassen werden, so 
wird dies zu einer erheblichen Verlängerung der Anfuhr oder Anlaufstrecken für die Bürger 
führen. 

Finanzielle Auswirkungen? nein 

 




